

# Frontière mexicaine : Le Texas installe un mur flottant sur le Río Grande

Dossier de la réaction de H2o  
September 2023

Pour réduire le nombre d'arrivées illégales, les autorités publiques du Texas ont fait installer une chaîne de bouées dans le fleuve qui sépare le Mexique des États-Unis. Les bouées sont équipées de lames en forme de disque et taillées en dents de scie pour faire office de fils barbelés flottants. Mi-juillet, le ministre américain de la Justice a porté plainte au civil contre l'État du Texas, pour tenter de le forcer à retirer cette barrière. Mais le gouverneur texan Greg Abbott n'a pas plié. En attendant, c'est un entrepreneur local a pris les devants pour tenter de bloquer la mesure. Jessie Fuentes, propriétaire d'Epi's Canoe and Kayak Team, société organisant notamment des tours en kayak, a saisi la justice "car le site prévu pour l'installation de ces bouées se trouve exactement là où il organise ses activités et cela va porter atteinte à ses opérations", a déclaré à l'AFP son avocat, Carlos Flores.

Le Río Grande, qui naît dans les montagnes rocheuses au Colorado avant de traverser le Nouveau Mexique et le Texas pour se jeter dans le golfe du Mexique, fait office de frontière naturelle et internationale entre les États-Unis et le Mexique sur environ 2 000 kilomètres. Au Mexique nommé Río Bravo, le fleuve est rivié par des traités entre ces deux pays.

France Info - BFM TV